

キャンパスライフ No.27

キャンパスライフとは、学生生活の支援と報告を目的に年に2回発行される広報誌です。学生委員会と学生自治会が共同で、学生生活に関する情報を発信していきます。

学生委員会・学生自治会発行

学生自治会の新執行部よりご挨拶

初めまして、2020年度の自治会です！

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、諸行事が行えていませんが、現在は、このような状況下でも行える行事の考案と、学祭についての企画を進めています。

今後は、本学学生のみなさんが楽しく充実した学校生活を送ることができるような環境整備、行事について会議を重ねていきます。

今年度1年間、よろしくお願いいたします！！



左から順に
会長：木下紗羽
副会長：安藤ひまわり
会計：近藤ゆめの、近藤ひめの
書記：大前美結、木下陽規
会計監査：田中拓也

新自治会が新学長の安川正貴先生にお聞きしました

Q1 自己紹介をお願いします

生まれは香川県で、松山東高等学校の卒業生です。秋田大学医学部を卒業して、愛媛大学医学部で研鑽を積みました。専門は内科で、特に血液疾患や感染症を専門領域にしています。本年4月から学長に就任しました。



Q2 充実した大学生活にするために大切なことは何ですか

大学での勉学に励むことはもちろんですが、幅広い教養を身に付けることが大切だと思います。趣味を持ち、好きなことに没頭することも有意義でしょう。何でも話し合える友人をたくさん作ることも大切だと思います。大学時代の親友は一生の宝です。

Q3 どのような大学を目指していますか

学生中心の大学（Student）、使命を果たせる大学（Mission）、国際性豊かな大学（International）、地域に根差した大学（Local）、そして愛媛に貢献できる大学（Ehime）を目指します。頭文字をとって、愛顔（SMILE）溢れる大学にしたいと思っています。

～Withコロナの時代に向けて～

新型コロナウイルス感染症の拡大を回避するため、本学においては、4月20日からオンライン授業の導入により学生の学修機会を確保してきましたが、緊急事態宣言の解除を受け、6月22日より、感染対策を徹底したうえで、学内における対面授業を開始しました。

学内では、手洗いの励行と3密回避を中心とした様々な感染防止策をとっています。

- ✓ マスク着用の励行
- ✓ 体温チェック
- ✓ 手指消毒剤の設置
- ✓ PC・机等、共有物の消毒
- ✓ 間隔を広げた机の配置
- ✓ 換気のための窓・出入口の開放
- ✓ 入室前の手洗い・手指消毒の義務付け
- ✓ 実習におけるフェイスシールドの着用



食堂でも対面での食事が禁止されています

医療人を目指す学生が、学内・学外を問わず今後とも感染予防を継続して実践できるよう、引き続き指導とサポートに取り組む予定です。

ZOOM®お茶会を開催しました！

新型コロナウイルス感染症による休校中、本学では学生委員会やクラス顧問が主体となり、学生支援の一環として、1・2年生を対象にZOOM®を使ったお茶会を開催してきました。特に新入生はクラスメートや教員とほとんど顔を合わせることもなく休校になり、不安な日々を過ごしていることが予測されたため、自己紹介や連絡先交換、2年生から1年生への学生生活の紹介、大学や大学生活に関するクイズなどを行いました。これからも適宜、このような学生生活の支援に必要な取り組みを実施していきたいと考えています。



学生相談室より



「落ち込んだりもしたけれど、私は元気です

～ジブリ作品『魔女の宅急便』より～

なぜか時々ふと浮かび、勇気づけられている言葉です。

イラスト:ノブハラマキ

この瑞々しいフレーズには、“そういうことってあるよね”という

「共感」を呼び起こすパワーがあるのだと感じます。カウンセリング場面でも同様に、学生のみなさまの唯一無二の言葉に、いつもエネルギーをいただいています。今年度も火曜日の学生相談室で、みなさまとお会いできる機会を楽しみにしています。～相談に関する秘密は守られます。安心してご利用ください～



カウンセラー（臨床心理士・公認心理師）

信原真紀先生

カウンセリング 申し込み方法

- ① 事務局教務学生グループに直接申し込む
- ② 大学ホームページ「本学学生専用ページ」から申し込む

相談日時： 毎週火曜日開室 第1.3.4火曜日 15：15 - 18：15 / 第2火曜日10：00 - 13：00
1回 50分間 原則事前予約制（前・後期試験期間に第4火曜が閉室になる月があります。
詳細は事務局へお問い合わせください）

場所： 事務棟2階 学生相談室 ※ 対面フィルムの設置、換気、備品の消毒など感染予防に十分留意し面接させて頂いています。

台湾への短期海外研修

2018年6月6日に締結した高雄醫學大學との学術交流協定に基づき、異文化交流や海外の医療事情に触れることを通してグローバルな視点を養う機会とするため、本学では台湾への短期海外研修を行っています。残念ながら昨年度の3月に予定していた研修は新型コロナウイルス感染症の影響で中止になりました。今年度につきましては感染状況を注視しつつ研修の可能性を検討していきます。



協定書にサイン



講義聴講・実習見学

交通安全講習会を開催しました

8月4日(火)に、1年のバイク通学者のほか、2~4年生の新規バイク通学者や交通事故に遭った学生を対象に交通安全講習会を開催しました。

この講習会の受講は、原付バイク通学のための必須条件になっています。ミニバイク教室では、交通機動隊員の方から実技指導を受け、運転技術の向上や安全に対する意識を高めました。今後も引き続き、交通安全への意識啓発を行っていく予定です。



地域医療見学ツアー

本学では昨年度から公募で集まったモニター学生を対象に地域医療見学ツアーを行っています。今年度は8月20日(木)に地域医療を担う西予市民病院と市立宇和島病院への見学ツアーを実施しました。

南予地域ならではの病院の特色を説明頂いたり、屋上のヘリポートを見学させて頂き、地域医療に対する学びと発見に満ちたツアーとなりました。

今後も様々な取り組みを通して、未来の医療従事者の人材育成に努めていきます。

西予市民病院



市立宇和島病院



災害時に救護所に配布する物品も備蓄しています

ヘリなら松山まで15分!

EPU Festival

今年度の学祭は10月24日(土)、25日(日)に開催の予定です。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度は本学の学生に限定した小規模開催を予定しています。なお県内の感染状況により中止となる可能性もあります。どうかご了承下さい。

★国家試験の日程が発表されました★

- 令和3年2月11日(木) : 助産師
- 令和3年2月12日(金) : 保健師
- 令和3年2月14日(日) : 看護師
- 令和3年2月17日(水) : 臨床検査技師

